

# 南梨ラ子

南条っ子は進んで学ぶ子

R1529 No.19

南条小学校だより

思いやりのある子

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成



### 不審者による被害防止に向けた指導の徹底について

昨日、神奈川県川崎市内において、登校中の小学生が不審者に切りつけられ、多くの死傷者が出るという大変痛ましい事件が発生しました。

そこで、大変申し訳ありませんが、可能な範囲で構いませんので、<u>学校周辺・通学路、地域</u>における見守り活動の推進・強化にご協力をお願いします。また、学校では以下のようなことについて指導をしていきますので、ご家庭での指導もよろしくお願いします。

- ○危険を感じた場合や不審な行動をする者を目撃した場合などには、大声を出して助けを求めたり、周囲の大人に知らせたり、近くの商店や民家に駆け込んだりする。また、すぐに警察や学校に知らせる。(先に警察に連絡してください。)
- ○声をかけられてもおかしいと思ったら答えない。どうしても知らない人と話さないといけない時は、手をつかまれない距離を保つ。「いやだな」、「変だな」と思ったら、途中でも話をやめ、その場から離れる。
- ○登下校時には、できるだけ複数で登下校する。
- ○帰宅時、家の鍵は玄関の前で出す。家の中にだれもいなくても、「ただいま」と大きな声を 出して家に入る。家に入ったら必ず鍵をかける習慣をつける。
- ○帰宅後や休日に外出する時は、行き先・帰宅時間等を保護者に伝える。

#### 〇 2年 野菜苗植え(生活科)

5月29日(水)2校時、生活科の時間に、ナス、オクラ、ピーマン、ミニトマトの4種類の中から、どれか1つを選んで、自分用のプランターに植えました。おうちの方も手伝いに来てくださり、上手に植えることができました。これから、水やり等、責任を持ってしっかり世話をしてほしいと思います。





#### 〇 4年 コシアカツバメ・イワツバメの学習(理科)

5月29日(水)、日本野鳥の会福井支部の方が3名来られて、ツバメについて学習しました。 身近な野鳥やツバメの仲間の見分け方等の説明を受けた後、南条中学校の体育館(コシアカ ツバメ)や南条大橋(イワツバメ)に行って、実際にツバメを観察しました。







## ○ 5年 郡連合音楽会(6/6)に向けての練習(音楽)

6月6日(木)に行われる郡連合音楽会へ向けての練習が、いよいよ本格化してきました。 以前、他校にいた時にこの音楽会に行き、南条小学校の歌を聴いて、圧倒され、すごく感動 した記憶があります。昨年、この学校に異動してきて歌を聴いたときも、やっぱり上手で感動し ました。これが伝統の力というものなのでしょうね。今の5年生もすごく頑張っています。歌う曲 名は、『世界中怪獣』です。リハーサル(6/4 本校体育館 10:20~)、本番当日(南条文化 会館 14:20~)には、ぜひすばらしい歌声を聴きにいらしてください。





#### 全校 業間マラソン

5月29日(水)より業間マラソンが始まりました。これから晴れた日には外に出て、8分間のマラソンを行っていきます。1・2年生は校庭内周150m、3・4年生は校庭外周200m、5・6年生は外回り2周(1周600m)を走ります。走り終わった後には、「業間マラソンチャレンジカード」の記入も行っています。





